

# Vespa Club de Tomelloso, "Rallye" turístico nacional del Monasterio de Piedra

## Casi 1.300 kms. cubrirán en su recorrido

Los vespistas de toda España que toman parte en este Rallye Turístico Nacional al Monasterio de Piedra, visitarán aparte de la capital zaragozana, Calatayud (Colegiata de Santa María y del Santo Sepulcro y el Palacio Episcopal). Pantano de la Tranquera; Alhama de Aragón, famosa por sus aguas termales y manantiales y el paradisíaco rincón aragonés, Monasterio de Piedra.

Las tres jornadas que durará el Rallye, están repletas de actos y visitas.

El Vespa Club Tomelloso, que desde su fundación ha realizado excursiones y visitas a los puntos más apartados de la geografía española, viene a sumarse este considerado como el más importante, por su duración y kilometraje.

Reciban estos entusiastas vespistas, con su junta directiva, nuestra más cordial enhorabuena y feliz viaje.

## Sobre la edad de los jugadores en Tercera División

Sabido es que uno de los puntos que se tratarán en la próxima reunión o pleno de la Federación Nacional de Fútbol va a ser la edad tope para los jugadores en Tercera División. Al margen de lo que se acuerde en la citada reunión, la Federación Regional Catalana ya ha acordado las edades tope para jugar en esa categoría y que serán: la de 30 años para todo aquel que lleve jugando tres años seguidos en un último Club; la de 28 años para jugar en Tercera División, teniendo en cuenta que ningún jugador que tenga 25 años y que proceda de un Primera o Segunda División podrá jugar en Tercera División.

Sin duda alguna estos acuerdos han de dar mucho que hablar máxime si son aprobados por la Nacional. Ahora bien, nosotros, en nuestra modesta opinión, no vemos nada bien el que un jugador con 26 años y que por las causas que sean le den de baja en un Segunda División tenga que ganarse la vida en otra profesión que no es la suya y se le cierren todas las puertas. La edad del jugador en Tercera División no deja de ser un mito, creado para beneficio de muy pocos, porque la verdad es bien clara, tal como está hoy día el fútbol en España, en el aspecto deportivo, muy pocos equipos se podrán nutrir con jugadores jóvenes que puedan dar resultado, porque ese fútbol de jóvenes que quieren imponer en estas categorías está muy mal. Por otra parte, la mayoría de los jugadores juveniles que terminan con sus Clubs modestos, son absorbidos por los tres o cuatro Clubs potentes que llegan a tener en sus ficheros cientos de jugadores que solo pertenecen a ellos y de esta forma cierran las puertas a los Clubs modestos. Esto, en el aspecto deportivo, porque si nos metemos en el económico, cualquier jugador joven que ya se cree valer para categorías como la Tercera sale pidiendo unas cantidades que superan a las de esos veteranos que ahora se quieren arrinconar como trastos viejos.

A los veteranos se les debe dar oportunidad y forma de poder ganarse el pan, y precisamente son los Clubs, los que, al fichar a un veterano, se encargarán muy bien de, si le ha dado el resultado esperado, renovarle por una temporada más, teniendo en cuenta que hay veteranos conscientes y con pundonor para no dejar mal a nadie, porque, amigos, eso de que la Tercera es un asilo y no dejan paso a los jóvenes, me parece que tiene algo de cuento chino, porque uno se pregunta ¿dónde están los jóvenes?, ¿en los juveniles?, ¿en los amateurs?, si es así, benditos sean los veteranos y de aprobarse lo antes expuesto, la Tercera División, volverá a ser fútbol de barrio.

# Nuevo e importante sistema en la "Operación Paladín" en Socuéllamos

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal, ZAFRA).—Pese a las buenas perspectivas que, en un momento, se presentaron, en su inicio, en la "Operación Paladín", las gestiones no han dado el fruto apetezido, porque una vez más, la afición ha permanecido sorda a la llamada del club, para la permanencia en categoría nacional. Pero, pese a estos continuos reveses, ese grupo de aficionados que está al frente de esta operación, no ha dejado un sólo segundo de gestionar y trabajar intensamente, para buscar nuevas e importantes fórmulas, que permitan una mayor captación de los aficionados, y parece ser, que, en un principio, el cambio del sistema beneficia notoriamente al aficionado.

Se han remitido unas circulares, exponiendo estos nuevos cambios en el sistema de socios, que puede muy bien, cuajar entre aquellos que gustan del fútbol. Pero hemos de tener en cuenta que es la última oportunidad que se concede para la continuación en Tercera División. Este sistema estudiado posteriormente, pudiera ser, como bien se indica en la citada circular, la solución definitiva... El sistema es el siguiente: Socios de preferencia, 750 pesetas. Socios de zonas norte y sur, 550. Precio de las localidades para los que no sean socios: Preferencia, 50. General, 40. De esta forma, según la nota remitida a los aficionados, se obtendrían las siguientes ventajas. Preferencia, en los 17 partidos oficiales a 50 pesetas, 850. Beneficio al socio, 100 pesetas. Por su parte los socios de las zonas norte y sur, tendrán un beneficio quizá superior a las 130 pesetas. Además, en los partidos amistosos, los socios sólo abonarían el 50 por 100, del precio total de cada localidad, siempre que el carnet lo tengan al corriente en sus abonos. También disfrutarán del privilegio de ocupar localidades de asiento reservado y acotado, tanto en preferencia como en las otras zonas. El pago de las cuotas de socios se efectuarán así: 50 por 100 al firmar la ficha de socio, 50 por 100 restante en los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre en partes iguales, a razón de 70 pesetas, para los de 570 pesetas y 95 pesetas, para los de 750 pesetas. Además, se hace constar bien claro en la mencionada circular, para poner en marcha el equipo es necesario una mínima cantidad de socios de 450 de cada categoría. El plazo de inscripción de socios, caduca inexcusablemente el próximo día 20, para ello, tendrán abiertos al efecto diversos centros y establecimientos, donde los aficionados pueden hacer sus inscripciones. Por último, se advierte que si llegada dicha fecha del 20 del corriente mes de julio, no se hubieran inscrito el número de socios necesario, y que ya hemos indicado, se corre el gravísimo peligro, inminente, de no tener fútbol de categoría nacional.

Como se verá, la situación, es menos halagüeña, de lo que en un principio, y por la marcha inicial de la "Operación Paladín", se pensó, sin embargo, con éste nuevo sistema, que beneficia totalmente al aficionado, puede muy bien, solucionarse este problema... de lo contrario, las lamentaciones posteriores, no nos cansaremos de repetir, serán inútiles. Es la última oportunidad que tenemos para permanecer en Tercera División. Sería lamentable

que lo que se ha logrado con tanto esfuerzo, caiga ahora porque la apatía de sus aficionados se ha hecho bien patente. A la hora, de la verdad, todos escondemos el hombro, pero cuando llega septiembre y la competición liguera se pone en marcha, todos deseamos tener fútbol. Las casas siempre se han empezado a construir por

los cimientos. En una palabra, para aquéllos que no entienden... o no quieren entender esto: si queremos tener fútbol en septiembre, es necesario ahora un pequeño sacrificio por parte de todos. No pretendamos luego tener fútbol en categoría nacional, cuando los cimientos no los hemos querido ni empezar a construir.

## La Peña el Buen Comer venció a los veteranos de la E. M. T.

### La eficacia rematadora de Elices y las inter-nadas de Olmedo claves del triunfo

Veteranos E. M. T., 6 (Aparicio, 3 Tuto, Lela y Juanito); Peña Buen Comer, 7 (Elices, 3, Olmedo, 2, Maside y Garrido II).

VETERANOS E. M. T.: Angelín (Sinfo); Adeva, Vara, Juanito; Tuto, Lela; Felices, Juan Luis, Roldán, Aparicio y Pepin.

PEÑA BUEN COMER: De Miguel; Uroz, Hinojosa, Campos; Herrero, Garrido II; Olmedo, Málaga, Maside, Garrido I y Elices.

Difícil papeleta tenían los técnicos encargados del equipo de la "Peña el Buen Comer" en esta su primera actuación en público, difícil porque a última hora las bajas de Trompi, Antonio, César y Olivares serían difíciles de suplir y, por si esto fuera poco, al comenzar el partido y cuando el equipo posaba para los fotógrafos, el central Hoyas sufrió un tirón en un muslo y hubo de abandonar el campo aún sin empezar el encuentro, menos mal que estos técnicos señores Esteba, Herrera, Soto, Plano y Maside lo arreglaron buena-

mente contando con la colaboración de Herrero, Hinojosa y Uroz y teniendo que jugar Maside, pero pese a estas dificultades de principio el equipo de la "Peña" ha salido alroso de esta difícil papeleta frente al fuerte equipo de veteranos de la E. M. T.

Ha sido un partido sin táctica defensiva alguna y con los cinco delanteros en línea por parte de ambos equipos, por ello hubo abundancia de goles algunos de perfecta ejecución. La primera mitad terminó con la ventaja de los Veteranos por 4-2, marcados los goles tres por Aparicio y uno por Tuto, mientras los de la "Peña" los hacían Olmedo y Elices (en un gol de fuerza y poder como los delanteros antiguos), luego en la segunda parte los veteranos marcaron por obra de Lela y Juanito y la "Peña" perforó la puerta local por mediación de Olmedo, Elices, Maside, Garrido II y finalmente de nuevo Elices que dejaron el partido sentenciado.

A pesar del calor que reinó, el equipo de la "Peña" ha realizado un buen encuentro con frases de buen fútbol, sobre todo en la segunda mitad en que ya hacía menos calor. De Miguel se ha mostrado como un gran portero pese a los goles que le marcaron, la zaga en la segunda parte mejoró mucho, hasta el punto de que Herrero, Garrido II, Hinojosa y Málaga formar una línea bastante fuerte, en donde se desarrolló la clase de Hinojosa y la seguridad de Herrero y Garrido II junto con las filigranas de Málaga, bien en esta segunda parte Uroz como centrocampista con varios pases perfectos, lástima que al final fue expulsado por contestar al árbitro, cumplió con su fútbol tranquilo y fino Maside, Campos, que luego pasó al ataque también realizó una buena labor y al final se lesionó. Bien, pero que muy bien Olmedo en la banda derecha del ataque con jugadas de gran mérito sobre todo en la segunda mitad que se fue varias veces al poste con una velocidad increíble. Elices fue el delantero más batallador y con más peligro en sus disparos, luchó mucho y consiguió un gran gol, y por último Garrido I cumplió como los demás.

En suma un partido interesante y el cual ha dado la medida de lo que puede ser este cuadro de la "Peña el Buen Comer" que pasaron una tarde agradable para terminar ganando en Alcobendas, no sin que antes los jugadores de la E. M. T. les agasajasen con una buena comida.

## Error en la entrega de trofeos

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES).—Ha causado una profunda extrañeza y malestar entre los aficionados futbolístico local que ha seguido, paso a paso, la temporada juvenil, la noticia difundida días atrás por diversos periódicos, del reparto de trofeos de la pasada campaña, el domicilio de la Federación Castellana, con la entrega del correspondiente al campeón del grupo C. Juvenil, al Real Madrid C. F.; siendo el verdadero y legítimo ganador el equipo de la A. D. Hogar del Productor como oportunamente fue publicado en ALARCOS. Como es natural, la directiva alcarreña por mediación de su presidente don Jerónimo de la Morena, ha presentado una reclamación y en la actualidad este asunto está solucionado; aunque la falta de atención para con el equipo alcarreño, al no ser invitado a dicho acto, no es tan fácil de borrar. Sin embargo, lo más extraño de todo esto, es la conducta del representante del club madrildista al retirar el trofeo y el vale de material como si realmente su equipo lo hubiera ganado. ¿Es que se puede olvidar tan fácilmente que ha habido otro equipo superior que le ha arrebatado el primer puesto a otro acostumbrado a conquistarlo siempre?